



Los 'business angels' de Esade elevan un 44% sus inversiones

Expansión. Barcelona

La red de inversores privados *business angels* que promueve Esade Alumni, Esade Ban, ha aumentado un 44% su inversión en proyectos de emprendedores en 2010 respecto a 2009.

Esade Ban canalizó el año pasado 1,4 millones de euros para financiar seis proyectos, entre los que destacan el videojuego The Crows y la empresa de cine y televisión a la carta Wuaki.tv. Diez *business angels*, de los 72 que hay en la organización, colaboraron en las seis operaciones que se cerraron en los siete foros de inversión que Esade Ban organizó en Valencia, Barcelona y Madrid. Estos resultados superan las expectativas de Esade Ban y confirman el crecimiento de la red.

Durante 2010, la red de inversores privados ligada a la escuela de negocios atendió más de 100 proyectos, de los que una cuarta parte se presentaron en los foros que organizó con el fin de expandirse e impulsar el fenómeno emprendedor como clave del crecimiento económico.

Balance de Keiretsu Forum

Por su parte, la red internacional de inversores privados Keiretsu Forum Spain, que preside Xavier Casares, cerró el pasado año con una inversión de 1,5 millones de euros en seis compañías.

Argos Cargo System (logística y transporte), AsomaTV (comunicación digital y marketing), Teambox (software), Worldsensing (software), Wings for Media (radiodifusión) y Tapeo Bcn (gastronomía) son las empresas en las que ha invertido en España la red internacional, que cuenta con veintiuna sedes repartidas entre Europa, China y EEUU.

Desde su fundación, en octubre de 2007, los miembros de Keiretsu Forum Spain han invertido 4,2 millones de euros en el capital de trece empresas innovadoras presentadas en los foros de inversión.



Esade financió el año pasado seis proyectos de emprendedores

■ MADRID. La escuela de negocios Esade financió en 2010 seis proyectos de emprendedores por un total de 1,44 millones de euros, superando un 44 por ciento las previsiones de inversión en 2009, según ha comunicado la escuela de negocios. De este modo, ante los buenos resultados, para el 2011 se prevé seguir aumentando su apoyo a empresarios con nuevos inversores y más fondos, para lo que ha programado 15 foros de inversión en Barcelona, Madrid y Valencia, frente a los siete de 2010.



Esade financió seis proyectos de emprendedores en el 2010 con un monto total de 1,44 millones

⊕ LA RED de inversores privados Esade BAN ha financiado en el 2010 seis proyectos de emprendedores por un total de 1,44 millones de euros, superando las previsiones para el año y un 44% por encima de la inversión del 2009. La red de *business angels* cuenta con 72 inversores activos, de los que 10 han participado en proyectos como el videojuego *The Crows* y Wuaki.tv.



ESADE BAN

Ayudas para 6 proyectos de emprendedores

■ La red de inversores privados Esade BAN ha financiado en el 2010 seis proyectos de emprendedores por un total de 1,44 millones de euros, un 44% por encima de la inversión del 2009. Esade BAN es una red de *business angels* impulsada por los ex alumnos de la escuela de negocios. / Redacción